

Inprimatu 

INDEMNIZACIÓN

140.000 euros para tres vascos asesinados en Ruanda y Colombia

2007/01/08

Dos misioneros guipuzcoanos y un cooperante bilbaíno fueron ejecutados en esos países, y el encargado de hacer efectivas las indemnizaciones será el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación.

El Gobierno español ha decidido indemnizar con 140.000 euros a dos misioneros guipuzcoanos muertos en Ruanda, Isidro Uzcudun y José Ramón Amunarriz, y al cooperante bilbaíno asesinado por los paramilitares colombianos, Iñigo Eguiluz.

Las partidas han sido incluidas por medio de una disposición adicional en los Presupuestos Generales del Estado, tal y como recoge el BOE, dentro de las indemnizaciones por fallecimiento y gran invalidez de participantes en operaciones internacionales de paz y seguridad y cooperantes afectados en conflictos armados.

Según ha informado la ONG Behar Bidasoa, estas indemnizaciones han sido posibles gracias a las gestiones realizadas desde hace unos años por el abogado catalán Jordi Palau y el diputado de CiU Carles Campuzano, centradas especialmente en el conflicto de los Grandes Lagos africanos.

El asesinato de Eguiluz, perteneciente a la ONG Paz y Tercer Mundo (PTM), fue cometido por un grupo paramilitar cuando viajaba en bote junto con el misionero Jorge Luis Mazo.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación será el encargado de hacer efectivas las indemnizaciones.

Inprimatu [Vuelos Desde Bilbao](#)

Vuelos a Precios Baratos. Todos los vuelos sin comisión aérea

[Anuncios Google](#)[Hotel Rural Etxegana](#)

Singular encanto rural en el Parque Natural Gorbeia en Vizcaya

[Anunciarse en este sitio](#)